

Espíritu altruista



Desde la dirección ejecutiva de Fundación Monge, María José Monge pretende tener mil becados en cada uno de los países donde la empresa tiene operaciones —Costa Rica, El Salvador, Nicaragua y Honduras—.

¿Para usted qué es el poder?

Es la oportunidad de influir en personas y eventos para lograr objetivos propios con gran eficacia.

¿Cuál es la diferencia entre el poder que ejercen mujeres y hombres?

Depende de cada ser humano, sus características personales, valores y lo que la naturaleza le ha proporcionado en sus genes.

¿Cómo diferenciarse en puestos ocupados por hombres?

No hay necesidad de diferenciarse, cada persona nace con capacidades únicas y maravillosas por desarrollar, el detalle está en cómo nos vemos a nosotros mismos.

¿Cuáles retos enfrenta?

Ser mejor persona, madre, esposa, hija, hermana y amiga. A nivel profesional considero que es

HOJA DE VIDA

PUESTO

Directora ejecutiva de Fundación Monge.

FECHA NACIMIENTO

10 de junio de 1979

EDUCACION

Educadora especial con especialidad en autismo, psicomotricidad y estimulación temprana.

EXPERIENCIA

ASCOPA (asociación de padres de niños con autismo), MEP, Fundación de síndrome de Down de Madrid, APVA Madrid, España.

lograr desarrollar una Fundación que sea materializada a través de todos los colaboradores de Grupo Monge y que llegemos a mil becados en cada país donde tenemos operaciones.

¿Cuáles retos tuvo que superar?

Entrelazar mi espíritu docente

con estrategias empresariales, sin perder de vista que mi alma se encuentra en un aula de educación especial.

¿Quiénes son las personas que le ayudaron en su formación?

La primera persona que me mostró el amor y la compasión por los demás fue mi mamá. Mis profesores de la universidad fueron indispensables en mi formación. Los estudiantes a los que tuve el placer de formar me enseñaron que la paciencia, la constancia y el amor son la clave para el éxito.

¿Cuáles son las cualidades necesarias para alcanzar las metas?

Conocernos a nosotros mismos y desarrollarnos en lo que nos gusta y somos buenos.

¿Qué recomendaciones les daría a las mujeres más jóvenes?

Las mujeres debemos de encontrar un balance entre nuestra esencia de mujeres, nuestra naturaleza y los retos que nos presenta el mundo actual y sobre todo a nivel laboral.